

ASSEMBLEE DE QUARTIER DE COATAUDON-TOURBIAN-LE RODY

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 13 FEVRIER 2018

Présents

Monsieur le Maire
Isabelle Guerin
Yannick Cadiou
Catherine Andrieux
Régine Saint-Jal
Pascale Bathany
Alexandre Betti
Robert Colin
Gilbert Craveur
Georges Joly
Alain Lamour
Claire Le Roy
Francette Ménez
Gurvan Moal

Christian Morvan
Serge Mouden
Isabelle Polard Leroux
Bernard Quéré
Luc Tréguer
François Urbide
Jean-Pierre Vigouroux

Excusé(s) : Jean-Louis Pierrot et Nelly Capitaine

Avec la participation de : Jean-Paul Mazurié, Inspecteur du Domaine Public, chargé du secrétariat.

- 1) Mot de bienvenue du président de l'assemblée, Yannick Cadiou.
- 2) Tour de table/présentation des membres de l'assemblée de Coataudon à titre individuel.
- 3) Présentation du power point sur l'organisation de l'assemblée par Yannick Cadiou, qui donne des informations sur les modalités de fonctionnement.
- 4) Installation du bureau : élection du vice-président représentant les habitants :
 - a) Présentation de Mr Gilbert Craveur, candidat
 - b) Présentation de Mr Robert Colin, candidat.
 - c) Présentation de Mr Jean-Louis Pierrot, candidat.

Le résultat du vote est le suivant : sur les 21 votants, ont obtenu respectivement :

Mr Colin : 8 voix

Mr Craveur : 12 voix

Mr Pierrot : 1 voix

Mr Gilbert Craveur a été élu vice-président.

Le bureau se compose désormais de :

Mr Yannick Cadiou, Président

Mme Catherine Andrieux, Vice-Présidente

Mr Gilbert Craveur, Vice-Président

- ✓ Date de la prochaine réunion de l'Assemblée de Quartier de Coataudon :

Lundi 09 avril 2018, à 20h00, Maison de quartier de Coataudon

La date de la visite de quartier sera fixée ultérieurement, il importera lors de la réunion de définir les quartiers à visiter.

- 5) Les coordonnées de chaque membre de la commission ainsi que le power point présenté ce soir seront transmis à chaque membre de l'assemblée par courriel.

A noter qu'une carte du quartier sera transmise à chaque membre.

- 6) Remarques et questions diverses :

Remarques/questions :	Réponses
L'AQ doit-elle faire remonter les demandes des habitants ?	Oui, chaque membre de l'assemblée, en sa qualité de référent de son quartier, aura l'information, et un suivi sera proposé.
L'Assemblée de Quartier a-t-elle un rôle décisionnel ?	L'assemblée de quartier n'a pas vocation à se substituer aux commissions et au conseil municipal. Elle est un organe consultatif et un lien d'échange qui, le cas échéant, peut éclairer les réflexions du conseil municipal.
Vote ou pas pour les décisions ?	Non, échange permanent entre les membres.
<p>Rue de Kéradien : problématique de la circulation toujours difficile et de la sécurité : vitesses excessives, non respect des stops.</p> <p>Accès des jeunes à l'IFAC : problème global de la sécurité des piétons et vélos (absence d'éclairage, non respect du sens unique.....)</p> <p>Bossfort ?</p>	<p>Voir la zone 30 créée au Dourjacq. Contrôles aléatoires gendarmerie. Radar pédagogique.</p> <p>Interdiction tourner à droite au niveau Leroy-Merlin, la commune prendra contact avec LRM. Interdiction effective de circulation aux camions de + de 3,5 tonnes, sauf desserte locale.</p> <p>Une réflexion sur l'aménagement de la VC 14 a été engagée par la commune, autour des thèmes suivants :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Cheminement piétons, vélos. - Mise en place d'une circulation à double sens. - Préservation de l'environnement (talus). <p>Une piste cyclable et des stationnements seront créés le long du futur bâtiment SCCV de Coataudon (ancien Bossfort). Plus généralement, les participants souhaitent qu'avant tout projet d'urbanisation, les questions de circulation soient bien prises en compte.</p>
Axes de circulation encombrés.	La commune a demandé à l'Etat de rouvrir l'échangeur du Froutven. Une étude de circulation est en cours par les services de Brest Métropole.

<p>Demande de réduction vitesse sur axe Coataudon/le Rody. Quand cette route va être aménagée ?</p>	<p>Les acquisitions foncières sont en cours, des travaux de dégagement des emprises ont déjà été réalisés, des bordures seront posées pour délimiter la voie circulée de la zone piétonne. Dès que toutes les emprises seront acquises par Brest Métropole, la voie sera aménagée.</p>
<p>Aménagement du Rody ? aucunes nouvelles.</p>	<p>Des études sont en cours pour l'aménagement du secteur, on s'orienterait vers la création d'une Zone d'Aménagement Concertée sur la totalité du périmètre. Ce dossier ne devrait pas évoluer sensiblement avant plusieurs années.</p>
<p>Problème circulation devant le restaurant du froutvén. Les camions à midi gênent la visibilité.</p> <p>Terrain au-dessus du restaurant : quelles solutions aux problèmes de stationnement le midi ?.</p>	<p>Un parking a été réalisé allée du Candy. Malgré cela, l'on assiste au non-respect systématique à l'heure de midi des règles de stationnement près du restaurant (sécurité, visibilité).</p> <p>Le problème du restaurant sur ce secteur est entier, c'est l'héritage d'une ancienne activité qui aura du mal à perdurer dans le cadre de l'urbanisation future du secteur.</p> <p>Le terrain au-dessus du restaurant est privé et les propriétaires ne veulent pas le vendre.</p>
<p>Angle boulevard Corneille rue Alexandre Dumas. Muret fait sur bout de terrain privé</p>	<p>Ce terrain appartenait aux co-loties, Brest Métropole ayant refusé de l'intégrer dans le domaine communautaire malgré l'intérêt évident pour la sécurité car il s'agit d'un trottoir.</p> <p>L'association syndicale a vendu le terrain a un particulier, qui a voulu ensuite le clore.</p> <p>La commune a demandé à Brest Métropole d'étudier un réaménagement de carrefour pour assurer la sécurité routière et assurer la liaison piétonne.</p>
<p>Stationnement autour de Kerlaurent</p>	<p>Rappel de la mise en zone bleue du secteur</p>
<p>Passage des bus sur l'axe Cotaudon/Le Rody. Ce serait intéressant pour le ramassage scolaire entre autres.</p>	<p>La commune sollicitera l'avis du service déplacement de Brest Métropole. Evocation d'un transport « en site propre » reliant Le Palaren au tramway de Leroy-Merlin.</p>
<p>Interlocuteur technique pour visites de quartiers.</p>	<p>Le responsable du pôle technique et l'élue devraient pouvoir participer aux visites de quartier</p>
<p>Intervention de la métropole</p>	<p>Le Vice Président de Brest Métropole chargé de la politique de proximité chargé du secteur Est, est Eric Guellec. Selon les sujets, il pourrait être également sollicité.</p>
<p>Intensité lumineuse panneau publicitaire devant le 104 boulevard de Coataudon</p>	<p>Le Maire précise que la société a été contactée par les services ; il en a également parlé au salon des Maires avec des représentants de la</p>

	société. Un réglage a été réalisé.
--	------------------------------------

7) Après les questions diverses, la séance photos de groupe et individuelle a permis de cibler chaque membre de l'assemblée. Cette photo paraîtra dans un prochain mensuel pour l'information des habitants.

8) Un pot de bienvenue a été ensuite servi à chaque membre de l'assemblée.

La séance a été levée vers 22h00.